



El presente documento recoge los datos fundamentales sobre este fondo que el inversor debe conocer. No se trata de material de promoción comercial. La ley exige que se facilite esta información para ayudarle a comprender la naturaleza del fondo y los riesgos que comporta invertir en él. Es aconsejable que lea el documento para poder tomar una decisión fundada sobre la conveniencia o no de invertir en él.

Seilern World Growth - CHF H C Class, un subfondo de Seilern International Funds p.l.c.

ISIN: IE00BMPRPT37

Este fondo está gestionado por Seilern Investment Management (Ireland) Limited.

Objetivos y política de inversión

El fondo trata de conseguir que crezca su inversión al invertir sobre todo en acciones (capital) y valores parecidos que emitan empresas de calidad elevada y que coticen en las bolsas de valores de países europeos dentro de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y, sobre todo, en EE.UU. y en países de Europa Occidental que pertenezcan a la OCDE.

El fondo buscará oportunidades de inversión en empresas que presenten historiales contrastados y una alta predictibilidad en materia de crecimiento de los beneficios de cara al futuro. Tales empresas suelen presentar todas las características siguientes o la mayoría de ellas: (i) negocios multinacionales, incluso con exposición a las economías mundiales de rápido crecimiento; (ii) demanda estable y no cíclica de sus productos o servicios; (iii) registro de crecimiento de ganancias ininterrumpido en los últimos diez años; (iv) productos o servicios de marca mundial que suelen demandar consumidores de mercados en vías de desarrollo; (v) potencial de crecimiento de ganancias constante a largo plazo; (vi) elevada rentabilidad del capital que plasma una ventaja tecnológica sobre sus competidores o la exclusividad de sus productos o servicios; (vii) gestión dinámica; y (viii) suficientes recursos internos para financiar su desarrollo mundial y mantener su posición competitiva. El fondo no concentrará su inversión en un único sector o país.

El Fondo se gestiona activamente y el MSCI World TR Índice es el índice de referencia con el que se compara la rentabilidad del Fondo. No se puede garantizar que la rentabilidad de Fondo iguale o supere la rentabilidad del índice de referencia. Aunque una parte de los activos del Fondo podrían formar parte del Índice (y presentar similares ponderaciones a este), el Gestor de inversiones

puede invertir, a su discreción, una parte significativa de los activos del Fondo en activos que no están incluidos en el índice de referencia o que presentan ponderaciones diferentes a las de dicho índice.

Para obtener más información sobre la política de inversión del fondo, consulte los "Objetivos y políticas de inversión de los fondos" en el folleto del fondo disponible en www.seilernfunds.com.

El fondo es adecuado para inversores a largo plazo y puede no serlo si se planteará retirar su inversión en un plazo inferior a 5 años.

Cobertura: Las acciones de clase CHF están denominadas en francos suizos (CHF) y tienen cobertura. La divisa base del fondo es la libraesterlina (GBP). El fondo entrará en cobertura de divisas en relación con esta clase de acciones, que tiene como objetivo proteger a los inversores de fluctuaciones en el tipo de cambio del CHF en relación con los activos del fondo denominados en divisas distintas al CHF.

Puede reembolsar sus acciones cualquier día hábil en el que estén abiertos ("Día hábil") los bancos minoristas en Dublín si presenta su solicitud al agente administrativo el día hábil previo a un día de negociación en el que quiera reembolsarlas antes de las 15.00 horas (hora de Irlanda).

El fondo puede declarar dividendos. Si se declaran dividendos, se abonarán, por lo general, mediante transferencia electrónica el mes de marzo posterior al final del ejercicio financiero anterior el 31 de diciembre.

Perfil de riesgo y remuneración



Menor riesgo

Mayor riesgo

Por lo general, menor remuneración

Por lo general, mayor remuneración

El fondo recibe la calificación de 6 porque los fondos de este tipo han experimentado subidas y bajadas de valor muy marcadas en el pasado.

- La categoría de menor riesgo no significa que sea una inversión "libre de riesgos".
- Los datos históricos, que se usan para calcular el indicador de riesgo y remuneración, pueden no ser una indicación fiable del perfil de riesgo en un futuro del presente fondo.

- No se garantiza que la categoría de riesgo y remuneración que se muestra permanezca inmutable y la categorización del presente fondo puede cambiar con el tiempo. Nótese que el valor de las acciones puede tanto subir como bajar.
- Invertir en el fondo implica riesgos de inversión, incluso pérdidas potenciales de la cantidad invertida.
- Para obtener una explicación más minuciosa de los riesgos que implica, véase "Factores de riesgo" (Risk Factors) en el folleto del fondo disponible en www.seilernfunds.com
- Riesgo de cobertura: El valor de la inversión del fondo en derivados depende principalmente de la rentabilidad del activo subyacente. Una pequeña variación del valor del activo subyacente puede ocasionar una gran variación del valor del derivado. No existe garantía alguna de que la cobertura implementada por el fondo para protegerse frente a las fluctuaciones de los tipos de cambio vaya a resultar satisfactoria.

Rentabilidad histórica

Gastos fijos que se cobran antes o después de que invierta:

Gastos de entrada	5%
--------------------------	----

Gastos de salida	Ninguno
-------------------------	---------

Este es el máximo que se podrá deducir de su dinero antes de invertirlo o antes de que se le abonen las ganancias de su inversión, respectivamente.

Gastos que se restan al fondo anualmente:

Gastos corrientes	1.01 %
--------------------------	--------

Gastos que se restan al fondo bajo determinadas condiciones concretas

Comisiones relativas a los resultados	Ninguno
--	---------

Los gastos que usted paga se utilizan para pagar los costes de gestión del fondo, incluso los costes de marketing y distribución. Dichos gastos reducen el crecimiento potencial de su inversión.

Se muestran las cifras máximas de los gastos de entrada y de salida. En algunos casos, pagará menos (puede averiguarlo a través de su asesor financiero o distribuidor). La cifra de los gastos corrientes es una estimación, ya que la clase de acciones se lanzó hace menos de un año y no tiene un historial lo suficientemente largo como para calcularla con exactitud. Dicha cifra puede variar de un año a otro. No incluye las comisiones relativas a los resultados ni los costes por transacciones, incluso los corretajes de terceros y los costes bancarios por transacciones de valores. Para obtener más información sobre los gastos, consulte "Comisiones y gastos" (Fees and Expenses) en el folleto del fondo que está disponible en www.seilernfunds.com.

Rentabilidad histórica

Como la clase de acciones se lanzó el 16-04-2020, no se dispone de datos suficientes para proporcionar a los inversores una indicación útil de la rentabilidad histórica.

Información práctica

Depositario: Brown Brothers Harriman Trustee Services (Irlanda) Limited.

Información adicional: Se pueden obtener ejemplares del folleto, los informes anuales y semestrales más recientes, que se elaboran para todo el OICVM paraguas, y los modelos de solicitud, en inglés y de forma gratuita, en el domicilio social de la Sociedad si se contacta con el Agente administrativo, Brown Brothers Harriman Fund Administration Services (Irlanda) Limited, 30 Herbert Street, Dublin 2, Irlanda o si se contacta con Seilern Investment Management Ltd., 43 Portland Place, Londres W1B 1QH, Reino Unido, teléfono + 00 44 (0)207 494 1996 o fax + 00 44 (0)207 494 1993

Encontrará más información sobre el precio de las acciones más reciente, así como información práctica sobre el fondo, en www.seilernfunds.com.

La Sociedad es residente fiscal en Irlanda y no está sujeta, por lo general, a las cargas tributarias irlandesas sobre rentas y plusvalías. La emisión, el reembolso o la transmisión de Acciones en la Sociedad no implican el pago del impuesto irlandés sobre transmisiones patrimoniales y actos jurídicos documentados.

Los accionistas y los inversores potenciales deberían consultar a sus asesores profesionales sobre el tratamiento fiscal de su participación en la Sociedad.

Seilern Investment Management (Ireland) Limited se considerará responsable únicamente por alguna afirmación incluida en el presente documento que lleve a error, sea imprecisa o incongruente con las partes pertinentes del folleto correspondiente al fondo.

Puede canjear sus acciones en el fondo por acciones en otros subfondos en los que usted pueda invertir. Puede obtener más información de Brown Brothers Harriman Fund Administration Services (Ireland) Limited.

El fondo es un subfondo de Seilern International Funds PLC, que es un fondo paraguas con pasivo segregado entre subfondos. Esto significa que el activo y el pasivo de cada subfondo están segregados por ley.

Política de remuneración: La Política de remuneración actualizada de la Sociedad, que incluye, entre otros, una descripción sobre cómo se calculan la remuneración y los beneficios y la identidad de las personas responsables de otorgar las remuneraciones y beneficios, está disponible en la página web siguiente: www.seilernfunds.com. Existen copias en papel de dicha política a disposición de los inversores de forma gratuita previa solicitud.